Escrito por Administrador Jueves, 11 de Marzo de 2010 00:00

La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Roque Pérez ha proyectado una serie de conciertos, como parte de los festejos del bicentenario de la Patria. Serán cinco encuentros programados, uno por mes, donde -dijo el director Gustavo Lara- "podremos disfrutar y apreciar de un exquisito repertorio y de deslumbrantes músicos y cantantes".

El primero será "Canto y piano", con Samara Pascual, soprano; Miguel Angel Pérez, Barítono; y Carlos Koffman, piano. La primera parte, con obras de Mozart, Schumann (a 200 años de su nacimiento) y Fauré. Segunda parte: obras de Carlos Guastavino, Las Flores Argentinas y Seis Nanas sobre poesía de Gabriela Mistral.

El segundo concierto, "La guitarra española", donde el músico Javier Bravo ejecutará obras de compositores españoles y argentinos: Soler, Granados, Prats, Ginastera y Piazzolla.

El tercero será el de "Violín y piano", con Adriana Gonzáles Posso, violín; y Carlos Koffman, piano; ejecutando obras de Beethoven, Grieg, Dvorak, Brahms, Ugarte, Gianneo y Ginastera.

Cuarto concierto: "Piano". Músico Martín Díaz. Primera parte: obras de Chopin (a 200 años de su nacimiento), segunda parte: tangos con arreglos clásicos. Programa presentado con gran éxito en Barcelona y París.

Quinto concierto: "Concierto de navidad", coro y piano.

Las fechas de estos conciertos están siendo elaboradas y serán informadas próximamente. Las entradas, serán destinadas a beneficio de la comisión organizadora de Corsos Oficiales, y estarán en venta a un precio accesible,

Comienzan los festejos por el bicentenario

Escrito por Administrador Jueves, 11 de Marzo de 2010 00:00

pudiéndose también adquirir en forma de abono.

Según manifestó Lara, espera la concurrencia de mucho público, especialmente de todos los músicos y cantantes de nuestra comunidad.

Por otra parte, el director de Cultura de Roque Pérez fue convocado por la Jefatura de Gabinete de la Nación, para reunirse en Tapalqué junto a otros referentes de cultura de la región y con funcionarios nacionales para trazar políticas culturales para el 2010.

Dos programas se implementarán en este año del bicentenario, "Café cultura" para público en general y "Chocolate cultura" para los más pequeños. Para el primero se contará con la presencia de algún invitado especial, artista, escritor o periodista, que actuará como moderador, donde los vecinos podrán participar de charlas-debate, además de disfrutar del talento artístico del invitado.

El segundo, dedicado a los más chiquitos, será con payasos, titiriteros, magos o cantantes. Los niños podrán participar e interactuar con los artistas y disfrutar de un día especial.

"El gobierno nacional -expresó Lara- está abocado a trabajar en forma directa con los municipios y eso me parece altamente positivo. También se están programando recitales de rock con la presencia de grupos de renombre nacional. Todas estas actividades formarán parte de los festejos del bicentenario de la Patria y desde la Dirección de Cultura se redoblan esfuerzos para lograr y optimizar cada uno de los emprendimientos", dijo el funcionario.